

Campaña de envío de insulina a diabéticos argentinos

La Asociación de Diabéticos de España y la cadena de radio COPE han lanzado una campaña para suministrar insulina a los diabéticos argentinos. En el país sudamericano, el Hospital Universitario Austral, una obra corporativa del Opus Dei, se encargará de su distribución.

17/02/2002

Desde el programa de radio "Los Decanos" de la cadena COPE se ha organizado una acción de ayuda a los diabéticos argentinos. De los doscientos mil insulinodependientes del país, ciento cincuenta mil están en situación crítica, ya que la grave crisis económica les impide el acceso a la insulina imprescindible para seguir viviendo.

Para llevar a cabo la campaña, "Los Decanos", programa de contenido socio religioso de la radio española ha recabado la colaboración de las ONG Red Solidaria (Argentina) y Cooperación Internacional (España), la Asociación de Diabéticos de España y el Hospital Universitario Austral, obra corporativa del Opus Dei en ese país, que no ha dudado en prestar su ayuda para la distribución del medicamento, incentivado por el hecho de estar en el año del Centenario del nacimiento del Fundador del Opus Dei, que también

padeció la enfermedad de la diabetes.

Además de la valiosa colaboración de la Asociación de Diabéticos para los detalles operativos de la campaña (envasado, manipulación, almacenaje, etc.), para llevarla a cabo se está contando con las aportaciones económicas a través de la cuenta COPE-ARGENTINA (además de numerosos particulares también se han recibido aportaciones de Ayuntamientos, Comunidades Autónomas y Bancos) y la aportación directa de los insulinodependientes españoles.

En principio cada uno de ellos entregará un vial o una pluma de insulina. El transporte oficial y gratuito hasta Argentina, lo hará la compañía Aerolíneas Argentinas.

Como la situación es crítica porque la insulina donada por el Gobierno de Brasil (275 mil dosis) se agotará en

las próximas dos semanas, se pretende llevar la que se consiga a través de esta acción solidaria, antes de que se agote el plazo.

Los datos de la cuenta del Banco de Santander Central Hispano son:

CUENTA COPE ARGENTINA

Nº 0049 1893 04 2710268577

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/campana-de-
envio-de-insulina-a-diabeticos-
argentinos/](https://opusdei.org/es-es/article/campana-de-envio-de-insulina-a-diabeticos-argentinos/) (30/01/2026)